
　　　令和６年１２月１１日 
古河市議会議長　赤坂　育男　殿 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　古河市議会議員　（８番）　古川　一美 

一　般　質　問　通　告　書 

 
令和６年１２月１７日（から令和６年１２月２４日まで）の第４回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の

規定により、一般質問の通告をします。 
なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（　一括質問一括答弁方式　・　一問一答方式　）で行います。 

 

 

 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 1．健康なまちづくりに 

ついて

（1）学校給食の充実について ①食材の供給体制について。主食の米・小麦粉、その

他の食材について。 

②食材の安全性・品質確保について。 

③地産地消の推進状況とその推移について。 

④食育の具体的な取り組みについて。

市長 

教育長 

所管部長

 （2）「ウォーカブルなまちづくり」 

について

①ウォーカブルなまちづくりについての所見。 

②具体的な取り組みはあるか。

市長 

所管部長



 大項目 質　問　事　項 質　問　要　旨（具体的内容） 答弁を求める者

 2．マイナ保険証への移 
行について

（1）マイナ保険証の利用率につい 
　　 て

①市民の利用率、また職員の利用率は。 
②利用率を上げるために県や国から働きかけはあっ 
たか。

所管部長

 （2）マイナ保険証の費用対効果に 
ついて

①マイナ保険証導入のためにかけた経費は。システ 
ム導入・システム改修の経費、資格確認書・資格情 
報のお知らせの発送の事務費、人件費なども含め 
て。 

②マイナ保険証のメリットは。市民、医療機関、自治 
体それぞれの立場で。

所管部長

 （3）マイナ保険証のリスクについ 
　　 て

①古河市においてトラブルはなかったか。 
②今後どのようなリスクが考えられるか。 
③その対策は。

市長 
所管部長

 

 

 

 


